

Duo Expressionen

Cornelia Samuelis, Sopran – Martin Dehning, Violine

Das Duo Expressionen – mit Cornelia Samuelis, gefeierte Sopranistin in unzähligen Oratorien und Liederabenden, und Martin Dehning, über 35 Jahre Primarius des Nomos-Quartetts und Professor an der Musikhochschule Münster – debütierte 2020 mit einem begeistert aufgenommenem Konzert in Hannover.

Seitdem trat es mit verschiedenen einzigartigen Konzertprogrammen auf. Das neuste Programm „Die Rose“ beleuchtet die verschiedensten symbolischen Aspekte der Rose – von der Selbsthingabe im Martyrium über die Schönheit und Vergänglichkeit, über die Liebe bis zum ewigen Leben – in Werken vom Mittelalter bis heute, von Hildegard von Bingen mystisch strahlendem Gesang bis hin zum Ausdruck ekstatischer Hingabe in Kompositionen unserer Zeit.

Cornelia Samuelis studierte zunächst Violine, Martin Dehning singt mit seiner Geige – zwei ganz unterschiedliche Stimmen, die doch fein verschmelzen können.